

**Lien** Rencontre intergénérationnelle autour d'une séance de médiation animale à la maison de retraite

## Rapprocher les générations



■ Médiation animale et lecture d'histoires, tel était le programme de la dernière rencontre entre les résidents du Parc, et les petits de l'école Georges-Brassens.

Dans le but de tisser des liens et rapprocher les générations, une rencontre est organisée une fois par mois entre les résidents de la maison de retraite d'Audincourt, et des enfants scolarisés en ville, à l'école Georges-Brassens par exem-

ple. Le dernier rendez-vous en date s'est déroulé mercredi autour d'une séance de médiation animale. Sept personnes de la Résidence du parc ont fait le déplacement pour partager avec les enfants des petites et moyennes sections,

de beaux instants de complicité en compagnie des chiens et des chats présents ce jour-là. Quelques histoires et légendes ont été lues par les retraités aux plus jeunes, bref une belle rencontre intergénéra-

tionnelle, avec au fil du temps des liens qui se créent entre participants. L'occasion aussi pour les retraités, de garder le contact avec la culture, les livres et la lecture. Et des lueurs de bonheur dans les yeux de chacun, ça ne trompe pas !

Aatéaa.  
07 86466146.